

宇ノ気小学校

コミ☆スク だより No.8

令和6年7月23日

校長 榎 千穂子

SCN 森 愛

3・5年生 体育水泳授業



3年生と5年生の水泳授業で、水泳指導者の村本さんに泳ぎのコツなどを教えていただきました。



水が苦手な子もいる中、楽しく水に慣れることやクロールの手の動かし方などを的確に教えてくださいました。全く泳げなかった子が数メートル泳げるようになったりと、コツをつかむことができました。ありがとうございました！



哲学クラブ 西田幾多郎記念哲学館見学

クラブの時間に哲学クラブは西田幾多郎記念哲学館を訪問し見学しました。



かほく市のにゃんたろう号に乗って、哲学館に行きました。



学芸員の山名田さんに説明していただきました。子どもたちはメモを取りながら真剣に聞いていました。



お土産に缶バッジをもらいました。何が出るかな♪



特別に書齋の中も見せていただきました。みんなで「ハイ、チーズ！」

いつもコミスクだよりを読んで下さりありがとうございます。今回で地域回覧を終了させていただきます。地域の皆さまにはこれまで回覧、ありがとうございました。宇ノ気小学校のホームページで見ることができますので、引き続きよろしく申し上げます。保護者の皆さまにはこれまで通りコドモンで配信します。